



S.I.T.G.
SINDICATO INDEPENDIENTE
DE TRABAJADORES DE GEFCO

www.sit-gefco.com

MIEDO ¿QUIÉN DIJO MIEDO?

Pasado mañana, miércoles, 7 de junio, estamos convocados a las urnas para determinar la representación que tendrá cada sindicato en el Comité de Empresa.

En estas semanas previas, uno de los sindicatos se ha enredado, como no puede ser de otra manera, en una especie de sainete sembrando de impugnaciones el proceso que pretenden bloquear y estirar infinitamente.

Por cierto, el laudo del arbitraje de esas impugnaciones desestimó 2 de ellas y estimo parcialmente 1. Mienten cuando informan a los compañeros que les estimaron 2.

El motivo fundamental de todo este enredo no es otro que el intento de lavado de cara después de **cuatro años sin ayudar en absoluto en la gestión social de la Empresa**, posicionándose siempre a la contra, judicializando el mero hecho de respirar, presumiendo de las multas que le caen a la Empresa por sus denuncias. La última, por lo visto, según ellos, puede ser millonaria... Pues nada, ¡un aplauso para los campeones! Entre los 250 contratos indefinidos y las multas millonarias a la Empresa, **¿QUIÉN DIJO MIEDO?**

Parece que alguno de esos representantes vive por y para alimentar su ego, o, tal vez, significarse para intentar ocupar alguna vacante que pueda quedar en algún otro sitio. Lo cierto es que esa cruzada “personal” contra la Empresa está haciéndonos un flaco favor al resto de los trabajadores

Queremos recordar de que CIG ya no forma parte de la representación sindical de nuestro principal cliente, es decir, los votantes los dejaron fuera en las últimas elecciones celebradas en STELLANTIS.

Estamos hablando de una de las Empresas con mayor número de trabajadores y con más importancia de Galicia. Suponemos que por algo será.

Nuestro caso es el contrario, contamos con el apoyo del sindicato mayoritario de STELLANTIS desde hace décadas. También, entendemos, por algo será.

Siempre el mismo guion, en estos **4 últimos años unos no existieron** y, los otros, como decimos, cuando hay que solucionar los problemas, su **aportación, se reduce a bloquear, enturbiar y denunciar.**

Por cierto, nos sorprende que tanto CIG (por lo menos hasta este momento) como UGT, no mencionen la firma del pasado viernes del Convenio Colectivo. Unos

obviándolo totalmente y otros como UGT que ni se digna a cambiar su propaganda en la que aparece que se está negociando actualmente.

¿SERA QUE TANTO LOS UNOS COMO LOS OTROS CONSIDERAN QUE EL SITG HA FIRMADO UN BUEN CONVENIO COLECTIVO Y NO SE PUEDE RECONOCER?

Con respecto al **representante de UGT**: hay gente que tiene una capacidad asombrosa para retratarse. Este es uno de esos casos.

Lo conocéis sobradamente de todos estos años, pero, es que, además, no hay más que ver la notita de ¿propaganda electoral? (un par de frases, las de siempre...)

¡POR FAVOR, MOLESTESE UN POQUITO MÁS!, en donde, como decimos, creemos **se retrata y descalifica sobrada y claramente**. Esperemos, los votantes, lo pongan en su sitio.

Estaría bien que todas las trabajadoras y todos los trabajadores, antes de votar, pensemos con detenimiento: la estabilidad, la viabilidad futura de nuestra empresa, en definitiva, el sustento de nuestras familias, dependen de ese voto.

El SITG, desde sus inicios, práctica un **sindicalismo basado en el dialogo, la negociación, en el respeto y en el interés mutuo del trabajador y la empresa por dar viabilidad y futuro a nuestros centros**.

Sabemos cuál es el camino, a veces, claro está nos podemos equivocar, pero quien nos vota sabe que nuestra senda tiene un camino trazado que no dará bandazos según los intereses personales de sus líderes o las estrategias electorales de sus organizaciones.

7 DE JUNIO
¡VOTA SITG!